



BANCO SANTANDER MÉXICO INFORMA CAMBIOS EN SU ESTRUCTURA ORGANIZACIONAL

Ciudad de México a 22 de diciembre de 2025 – Banco Santander México, S.A., Institución de Banca Múltiple, Grupo Financiero Santander México (“Santander México” o el “Banco”), uno de los principales bancos en el país, anunció cambios en su estructura organizacional.

Fernando Quesada, Vicepresidente de Transformación, ha comunicado su decisión de separarse de la operación diaria del Banco a partir del 29 de diciembre del presente año. Fernando continuará vinculado estrechamente a Santander México en su calidad de Consejero de Grupo Financiero Santander México (el “Grupo”), cargo que ha desempeñado durante los últimos tres años. Como parte de esta transición, los reportes directos actualmente a su cargo se reorganizarán dentro de la Dirección General, reportando a Felipe García, y de la Dirección General Adjunta de Riesgos, a cargo de Ricardo Alonso.

A lo largo de su trayectoria en el Banco, Fernando Quesada ocupó diversas posiciones de liderazgo, incluyendo distintas regionales del Banco, la Dirección General Adjunta (“DGA”) de Banca Privada, DGA de Banca de Empresas e Instituciones, y la Vicepresidencia de Banca Comercial y de *Wealth Management & Insurance*. En los últimos años lideró la Banca Comercial a nivel nacional, consolidando posiciones de fortaleza en todas las regiones del país, y más recientemente encabezó los esfuerzos de Transformación del Banco.

Asimismo, con el propósito de promover el intercambio de talento entre geografías y reforzar el rol estratégico de Auditoría Interna dentro del Grupo, Ricardo Martínez asumirá la posición de Chief Audit Executive (CAE) de México en sustitución de Pablo Agote quien desempeñará nuevas funciones dentro del Grupo Santander. Este cambio surtirá efecto a partir de enero de 2026, sujeto a las notificaciones regulatorias correspondientes.

Ricardo Martínez cuenta con más de 25 años de experiencia dentro del Grupo, en funciones de auditoría interna, control y riesgos en diversas geografías, y ocupó la posición de *Chief Finance & Transformation Officer* en la unidad *Global Cards & Digital Solutions*. Es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid y cuenta con formación ejecutiva en liderazgo y dirección por IESE, IE Business School y CIFF.

Felipe García, Director General de Santander México, comentó: “Agradecemos la destacada trayectoria de Fernando a lo largo de más de tres décadas en el Grupo. Su liderazgo, visión estratégica y compromiso han sido determinantes para el desarrollo de nuestro negocio en México. Le deseamos el mayor de los éxitos en esta nueva etapa como Consejero del Grupo. También, agradecemos a Pablo por su liderazgo y compromiso en México, y doy la bienvenida a Ricardo, confiando en que su experiencia asegurará continuidad y solidez en el liderazgo del equipo en México”.



ACERCA DE BANCO SANTANDER MÉXICO

Banco Santander México, uno de los principales bancos en México, ofrece una amplia gama de productos y servicios financieros, incluyendo la banca comercial e individuos, servicios de asesoría financiera, así como otras actividades de inversión. Banco Santander México ofrece una plataforma de servicios financieros dirigida a los segmentos medio y alto de la población y pequeñas y medianas empresas. También proporciona servicios financieros integrados a las grandes compañías multinacionales en México. Al 30 de septiembre de 2025, Banco Santander México tenía activos totales por Ps.2,017 miles de millones y más de 21.71 millones de clientes. Con sede en la Ciudad de México, la compañía opera 1,300 sucursales y oficinas en todo el país y cuenta con un total de 24,020 empleados.

Contacto Relación con Inversionistas

Juan Rafael García - IRO

investor@santander.com.mx